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Quer gedacht…..
In Zeiten des Europa-weiten Corona-Impfstoffmangels wäre es doch klüger,

anstatt wenige Menschen zweimal zu impfen, vielmehr möglichst viele Menschen
einmal  durchzuimpfen  (hoher  Impfschutz,  Unterbrechung  der
Infektionsverbreitung, Vermeidung weiterer „Wellen“ und unnötiger Lockdowns).
Und nach 3 bzw. 4 bzw. 12 Wochen – je nach eingesetztem Impfstoff – die zweite
Impfrunde durchzuführen?
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